



東京土建一般労働組合  
江東ブロック会議  
江東区北砂1-11-4  
TEL [3640] 2411  
発行者 茂呂裕一  
定価 30円  
新聞代は組合費に含まれています

# 核兵器廃絶と世界恒久平和の実現を



江東区の代表団

政府の動きに反対し、首相は「二度とあやまちはく相官邸や国会を取り廻むなど若い世代をはじめ日本国民が立ちあがっています。憲法の平和原則を守り生かすことで地域と世界の平和に貢献する、この運動はきわめて重要です。今までこのようないる首相に対しても、「焼きついています。戦争をする国にしようとしている爆者たちの涙が抗議の意味を含め雨となつたのかなど感じられました。まだまだ報告する事はたくさんあります。それ

お詫び申します。皆様の貴重な  
お金で江東原水禁の一員  
として参加させていただ  
いた事を心から感謝し  
礼を申しあげます。

8月4日～6日の日程  
で広島へ行つて来まし  
た。4日前6時30分、  
この時点では東京は28度と  
いう高温にさらされてい  
波を私達で作り出して、

・P・T) 再検討会議  
核兵器廃絶を実現するた  
定的な転機とするた  
に、核兵器全面禁止の  
迫った核不拡散条約 (

年世界大会広島開会総  
に私達も参加してきま  
た。海外代表を含め6  
00人が参加8ヶ月後



## 9条を生かす 草の根運動をひろげよう

8月4～6日（月～水）に原水爆禁止広島大会は開催されました。江東支部から油屋常任執行委員を団長に、加藤書記を江東区代表団の一員として広島大会に派遣しました。参加された油屋常任執行委員の報告は以下のとおりです。  
また代表団を派遣するカンパは組合員皆さんとの協力によつて34万円（8月18日現在）を超えており、皆様のご理解とご協力にお礼申し上げるとともに、いただいたカンパは参加費用や東京大空襲戦災資料センター維持募金として活用します。

こうと決意を語りあいま  
した。  
国際青年リレー行進の  
青年たちが舞台に立ち  
レー行進しました。フィ  
の実現を強くもとめ強く  
動に参加した事のない人  
も一緒に「ふみだす時は  
いつ…？」今でしょ!  
「核兵器のない世界」  
に本当にあります  
に本当にあります  
いました。

はおいおい語ついていきま  
す。この原水禁世界大會  
に昨年今年と間を開け  
に参加できた事は私の立  
和運動に対する気持ちを  
高めさせてくれました。  
地域に戻り「草の根」

**被災地石巻市で住宅デー**

- 日時：2014年9月13～14日（土・日）
- 内容：包丁とぎ・木工教室・炊き出し

江東支部では2012年に青年部で昨年は支部として、東日本大震災の被災地（宮城県石巻）で仮設住宅内の棚の取付・包丁研ぎ・木工教室等を行ってきました。3年半たった現在でも、避難生活を余儀なくされている方がたくさんいます。そんな方たちに、ほんの一時でも樂しんでいただきたいと、年も被災地での住宅デーを企画し行動してきます。

- 日時：2014年9月13～14日（土・日）
- 内容：包丁とき・木工教室・焼き出し

- 日時..2014年9月21日(日)
- 集合場所..東京土建江東支部会館
- 参加対象..49歳以下の組合員とその家族
- 参加費用..中学生以上一人千円・小学生一人五百円
- 定員..45名(先着順) ● 締切..9月10日(水)

## お問い合わせは

江東支部内藤までTEL03-3640-2411

今辺野古新基地建設の工事強行と全くうり一つ。◆米国は未来永劫沖縄に居座るつもりか世界制覇の拠点として、核の密約もある沖縄は他国の標的になる危険地帯。しかし沖縄はどんな彈圧にも屈しないと党派を越え、全首長41の全自治体議会が合意し誓い合った建白書を実現しようと、燃えたぎるマグマが沸き起る歴史的闘いが全国と呼応して始まつた。(杉)

69年、歌劇の台本を持ち米軍認可のパスポートで訪沖。台本の共同仕上げに伊江島始め全島活動家の提言を得るための訪沖。廃藩置県で職を失つた下級武士が築いた伊江島。百年かけた珊瑚の農地は銃剣とブルドーザーで押しつぶし、家は焼かれ土地は強奪され、米軍の基地へと換えられた。

●場所..江東支部会館4階会議室

## 記帳学習会のお知らせ

## 民間現場へ アポなし訪問

24日

7月24日、木場の新築マンション現場をはじめ民間工事6件を一日で訪問しました。明確なアプローチを取らず、書類のみ送付という形をとり今まで門前払いだったゼネコンも予想以上によい応対での

(鵠澤文昭)

福利費の別枠明示による

コンや上位企業に法定福

いることも確認できまし

習会は終了しました。

標準見積書学習会の様子



公共工事  
現場へ

標準見積書の活用について  
てもまだ活用には及んで  
いない状況がありまし  
た。しかし下請への作業  
確認書に標準見積書の項目  
を設けて請求があれば対  
応する旨の回答がありま  
した。公契約条例賛同の  
確認書にも署名をもらう  
など進んだ取り組みとな  
りました。

今年の大祭は、2年振りの大祭で、各町会寄付金集めに四苦八苦。お役目は、前を向いて歩けないくらいに消耗。一昨年の大祭は、行啓を行のおまけ付であつたが、今年は、目玉無く、幕府始まってからの八幡宮の「よいしょ」だけ。

# 法定福利費支給求め 標準見積書学習会

た。今回の学習では、現  
場で用いられる一連の基



# と生者がない 我ら江東 第2弾 十八大通(第8回)

深7公分 由尾正入

とされ、栃木の豪傑「釜屋善野伊兵衛」が依頼主と言われていま  
すが、三部作の大きさや時期、まして依頼主的が不明な上に歌麿の解説がされてい  
ます。さて、肝心な『西川の雪』ですが、猫を

と芸者がいました。辰巳芸者と呼ばれ、ギップの良い羽織芸者でした。その他にカレイの煮つけの話や場所が八幡宮の二軒茶屋を想定しているとか、輕子（かるこ）の前掛けの柄とか解説は沢山あります。でもやはり「雪」徴します。

2年後には墨田斎美術館が開館するが、江東区の美術館を核に

谷で、明治時代歐米  
向けのホテル「開花亭」  
があつた跡地に贅沢な  
佇まいで存在します。  
美術館の目玉として、  
十分にそのP.R.は果を  
しました。雪月花三部作【  
「吉原の花」「川の月」】  
いずれも現

新設された「岡田美術館」がこの度所有し、修復の後公開しました。場所は七つもあつた中町界隈は女郎街で、これは深川の風俗です。岡田は深川の豪商で、元々は江戸の洋服問屋を経営していました。洋服問屋は洋服を輸入する会社で、洋服を販売する会社です。洋服問屋は洋服を輸入する会社で、洋服を販売する会社です。

江戸時代の浮世絵師、臺多川歌麿の晩年三部作と言われている内の一枚「深川の雪」が、六十六年振りに公開されました。作年秋友貢を運ぶ女性です。歌麿は「深川の雪」を、江戸時代の浮世絵では、深川なのです。化け物の「二軒茶屋 雪中遊之図」があり、牡丹坂の住吉神社の境内に能神社があります。歌舞伎化され、成人男性は含まれていません。最も興味あるのは画の右奥に描かれている「通い」能神社があります。歌舞伎化され、成人男性は含まれていません。最も興味あるのは画の右奥に描かれている「通い」能神社があります。

## 地域木工教室を開催

人材育成事業の一環として、8月1日(金)木工教室をおこないました。集まった小学生は30人。みんな真剣になって、釘を打ちつけます。喜楽会のメンバーが丁寧に教えて立派なイスが完成。この中から将来、木工さんが出でてくるかも！？



☆(株)江東電設／江東区住  
住1-1-2／☎03-(3630) 630)  
X03 (3630) 9885／FAX  
6 (本田光廣)

求人情報